



新年あけまして おめでとうございます。

子ども達の元気な挨拶と笑顔で今年もスタートしました。
家族の皆様お揃いで、良いお正月を迎えられたと思います
今年も子ども達と保護者の皆様にとって笑顔溢れる一年になりますよう心からお祈り申し上げます。
早いものでにじ組での生活も残り3カ月となりました。一日一日を大切に、子ども達と一緒に楽しく
過ごしていきたいと思ひます。
インフルエンザやコロナなど感染症も流行してくる時期なので、引き続き手洗い・うがいをしっかり
身に付け感染予防に配慮していきたいと思ひます。



ポスト投函



今年巳年。
絵具を使って蛇を描き製作しました。
年賀状はお正月お家に届いたかな？
今年、巳を結ぶ充実の年となるよう
に、にじ組パワーで頑張ります。



学習発表会に向けて...

いよいよ今月は、小学校と合同での学習発表会が行われます。
今回は、音楽に触れ「アルプス一万尺」「線路はつづくよどこまでも」「ドレミの歌」
「手のひらを太陽に」を日々の生活の中で歌や手遊びを子ども達と一緒に決め、
学習発表会に向けて練習に取り組んでいます。
また「手のひらを太陽に」は手話を取り入れながら歌いますので、注目して下さいね。
当日はたくさんのお客さんの前で緊張も見られると思ひますが、大きな声援をよろしく
お願いします。



※**お願い**: 1/16(木)児童見学、1/19(日)学習発表会は
式服(白ブラウス or 白ポロシャツ、黒ズボン or スカート)を着て登園して下さい。



ドッジボール大会に向けて、子ども達はのび
のびと戸外で身体を動かしています。最初は、ボ
ールを取って投げることが出来なかったが、「ボ
ールは取ったらすぐ投げた方がいいよね」「中の
人が少ないから外野にパスしよう」などと保育
者や子ども同士で作戦を練りながら工夫する姿
も見られ、何回も繰り返し練習をしたことで上
手に投げられるようになっていっています。優勝を
目指して頑張りたいと思ひます。



☆へんぎ あき

歌やダンスが好きで、園庭遊びでは泥団子
を作って遊びを楽しんでいます。